



# スマールステップ



## 12月号

保護者の皆様の御協力に感謝して

校長 田島 忍

保護者の皆様には、これまで様々な形で学校運営に御協力をいただき、感謝を申し上げます。

11月の授業参観の折には、お子様の学習の様子を御覧いただきました。アンケートにお寄せいただいたコメントは、教員の励みにさせていただき、授業改善と専門性の向上につなげていく所存です。

学校評価アンケートでは、学校だより11月号で本校の主な取組について写真を添えて紹介させていたいたことで、御回答の際の御不明な点を減らすことができたと思っております。保護者の皆様からいただきました評価や御意見などを今後策定する令和8年度の学校経営計画に反映させてまいります。

先月28日(金)と29日(土)に開催しました「しながわ学習発表会」では、お子様たちが緊張を乗り越え、練習や準備に励んできた成果を力一杯発表して達成感を味わい、自信を付けることができました。多くの保護者の方々に貴重なお時間を割いて御参観いただき、ありがとうございました。

12月に入り2学期も残り少なくなってきたが、お子様の着実な成長を確かめ、喜びを御家庭と共有して締めくくれるように、力を尽くしてまいります。引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

### 中学部2年 移動教室

中学部2年 館田 泉

10月30、31日の1泊2日で移動教室がありました。1日目の目的地はスカイツリーとすみだ水族館でした。スカイツリーは急ぎ足の見学でしたが、エレベータやエスカレータを乗り継ぎ、二次元コードをかぎすゲートなどスムーズに通って移動することができました。最上階の展望回廊では、クラスごとに記念写真を撮りました。昼食後は水族館へ行きました。たくさんのチンアナゴが頭を出していました。それを眺めている水槽越しのみんなの姿が印象的でした。宿泊先は昨年度もお世話になったホテルポートプラザちばでした。ハロウィンののぼりをお土産としていただきました。2日目は千葉市科学館。体験型の展示や科学マジックショー、プラネタリウムも見学しました。あっという間の2日間でした。

### 笑顔と学びで彩る二日間 一中学部3年修学旅行一

中学部3年 串田真澄

今年度の修学旅行は、例年の2泊3日の日程を1泊2日に凝縮して実施しました。短い日程ながら、充実した行程で楽しい思い出を作ることができました。

1日目は八景島シーパラダイスを訪れ、水族館では事前学習で学んだ生き物に关心をもちながら見学しました。さらに遊園地で友達とアトラクションを楽しみ、笑顔あふれる時間を過ごしました。

2日目は雨に降られましたが、ランドマークタワーからは富士山の裾野まで見渡せる景色が堪能できました。続いてカップヌードルミュージアムでは、買い物学習や展示見学を通して、身近な食への关心や理解を深めることができました。

この修学旅行は、中学部生活の集大成として、仲間と協力し学びを実体験に結びつけた2日間となりました。保護者の皆様には事前準備など御協力いただきましてありがとうございました。